
広報ちっぷべつ
令和６年４月

令和６年１月に、町民アンケートを実施させていただいたところ、新春の大変お忙しい時期に
も関わらず 800 名（回収率 41％）を超える皆様から回答をいただきました。心から感謝を申し
上げます。
　今後におきましては、アンケートの結果を参考にさせていただき、「開かれた議会」「町民目線
に立った議会」を目指し、議会改革と活性化に取り組んでまいりたいと存じます。
　なお、アンケートの結果（ご意見等を含む）は、紙面の都合上、全てを掲載できませんでしたが、
町ホームページ（議会事務局）で公開しています。ホームページをご覧いただけない方は、議会
事務局に印刷したものを置いてありますので、ご覧いただきたいと思います。
　また、今回は多くのご意見をいただきました。回答が可能なご意見は、今後「号外 議会広報」
でお知らせする予定です。　
　　　　　　　　　　　　　※無回答や複数回答があり、回答の合計は一致しません。
　令和６年４月
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　秩父別町議会議会改革活性化特別委員会
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主な記述回答
　・税金の使われ方　・議員報酬を日当にするとよい　・一般質問　・議員の高齢化
　・女性に入ってほしい　・議員が町民の代表として活動しているか否か
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※ 議会を傍聴したことがある方への質問
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※ 議会を傍聴したことがない方への質問

主な記述回答
　・常にオンラインで議会の中継を視聴できるようにしてほしい
　・議場に何故か行きづらく感じます、聞きたい気持ちはある　・色んな団体に呼び掛ける
　・子供連れでも行ける場をつくる　・傍聴できる日時を町民に知らせてほしい
　・各議員の町内、各班から参加を呼びかける　
　・議会を午後６時頃から始めることを考えて欲しい

読んでいる
573

読んでいない
180

※ 議会だよりを読んでいる方への質問・複数回答

主な記述回答
　・誰がどのような質問をしたか　・全内容に目を通しております
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主な記述回答
　・モニター制度がわからない　・とても良い制度だと思います
　・必要ないと思います　・今のままで良いと思う

主な記述回答
　・議会でどのような話をしたのかを表紙にわかりやすく書くなど
　・特定のテーマに対しての各議員の意見を載せて欲しい
　・読んでもらいたい所はカラーで書く
　・わかりやすい言葉、文で的確に　・今のままでよい
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主な記述回答
　・定年制にする　・町内会（地区）推薦の立候補制度を見直す
　・とにかく人間、興味がわかないと　・議員になりたい人への制度面での積極的な支援
　・女性定員を設定する　・別に女性でなくてもよい、女性なら誰でも良いとなると困る
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主な記述回答
　・（現在のままで良い）減らすと住民の声が届かない
　・（減らすべき）人口減によるバランスで減らすべき
　・（減らすべき）人口減少する中、無投票ではよくない
　・（わからない）多いのか少ないのかわかりません
　・９人と聞いて少ないとは思うが、秩父別町で９人も議員がいれば十分だとも思う
　・議会をより良いものにするには減らすべきではない
　・選挙戦とならないことを考えると２名減がよい、議員としての意欲が高まらない
　・少数で決めるのは活力がなくなるので良くないと思います
　・女性議員参加のため現在のままで良いと思います
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主な記述回答
　・町議員と会話（相談、要望）できる機会を作ってほしい
　・田舎には絶望しかないといわれる時世に、現役世代が少しでも希望の持てる町政を期待して
　　おります
　・いつも町政で活動頂き、ありがとうございます。町民が少なくなって寂しく思うこともあり
　　ますが、引き続き秩父別の魅力を伝え、人が集い楽しい秩父別町にしていきたいです
　・町政懇談会や議員さんとの懇談会はもちろんのこと、このようなアンケートも良いことだと
　　思います
　・未来のことばかり議案にするのではなく、町民が生活していく中での要望、陳情など聞く耳
　　があってほしい
　・子供も大事だが、高齢化に伴い老人が活性、活動しやすい様にしてほしい
　・現在の議員は積極的に活動していますが、女性議員を誕生させて、女性の意見を積極的に取
　　り入れ、住みやすい街づくりに貢献して頂きたいです
　・秩父別町に住んでいる人やこれから町内に住んでいこうと思っている人が暮らしやすくなる
　　様に、各年代から意見を取り入れてほしい。小さい事でも困っている事を助けてほしいです
　・近隣の町に比べて本町は住みよい所なので、現在の状況より悪くならないでほしい
　・町議会の諸活動を積極的に開示し、伝達するよう願う

主な記述回答
　・若い人が働ける場所、集まれる場所の設置
　・他の市町村の良いところを実際に見に行き、即、取り入れてみる
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